



Mi Universidad

Controles de Lectura

Alessandro Leonel López García

4to Parcial

Interculturalidad y Salud 1

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

1-C

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de Diciembre de 2024

Niveles de atención

Tenemos que saber que los niveles de atención son aquellos que son ordenados y estratificados que se organizan en los recursos para satisfacer las necesidades de la población, ya que las necesidades a satisfacer, pueden verse como terminos de servicios prestados o como aquellos que resuelven los problemas de salud. Este sistema se divide en tres niveles, el primer nivel es el que se encuentra más cerca de la población o también se le conoce como nivel de primer contacto, el cual se enfoca en las consecuencias, por ejemplo, en la organización de los recursos, ya que estos permiten resolver las necesidades básicas y más frecuentes, que llegan a servir o ser resueltas por las actividades de promoción de la salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. El segundo nivel de atención se encuentra en los hospitales y en algunos establecimientos donde se presentan servicios que estén relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría. Este sistema puede llegar a resolver un 95% de problemas de salud en la población. Por último tenemos al tercer nivel de atención, este se encarga de resolver problemas poco prevalentes y se refiere a la atención

Interculturalidad y salud 1

Alessandro

Niveles de prevención en la salud

Esta se encarga de los componentes de la salud pública y tiene objetivos comunes con muchos sistemas más, los cuales son: promover y conservar la salud y por su puesto, prevenir las enfermedades. En este sistema se deben destacar sus aspectos iniciales y básicos, ya que con ellos se limitaba la salud pública en sus comienzos, entre estos, se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas hacia el individuo, esto con el fin de evitar las enfermedades infecciosas, ya que permanecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. Estos acontecimientos son resultado de los descubrimientos de la bacteriología en el siglo XIX, y hoy en día se estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina. En este modelo no todos los autores se mostraban de acuerdo con la medicina preventiva como parte de la salud pública, ya que Leavell y Clark consideraban que la medicina preventiva se podía aplicar en dos grandes grupos, los cuales son: Con individuos y familia por el médico y con grupos y comunidades por los sanitaristas. Desde el punto de vista de la salud pública, no servía lo antes mencionado, ya que esta disciplina fue la

Interculturalidad y salud 1

Ciclo vital de la vida y salud humana

Este Ciclo nos lleva a las diferentes etapas de la vida que se van presentando a lo largo de la vida de cada individuo y esto implica un cambio, y esto muchas veces puede implicar una crisis, no solo en la persona que lo está llevando, sino en toda la familia, ya que estos viven un proceso el cual se llama "Ciclo vital de la familia", y en este se plantea una secuencia de momentos con mucha tensión o bastante significativos. Este ciclo se da de una manera sigular en las familias que han pasado por este ciclo, ya que es posible que algunas familias no haya pasado todas las etapas de este ciclo o que otras familias vivan varias etapas simultaneamente de este ciclo, sin embargo se usan estos sistemas familiares para poder checar el marco de referencia para el estudio, analisis, comprensión o para completar el diagnostico de la familia y las acciones que se presentan. La primera relación emocional que se presenta o que aparece al nacer es la familia, ya que con ellos es donde se presentan las primeras relaciones de sentimientos y esta es la base para poder socializar y satisfacer las necesidades de la sociedad como lo es el sustento, la manutención, la alimentación y el abrigo, entre otras cosas como lo sería el ciclo de la vida, lo cual sería, social, biológica y psicologica. Las funciones de este ciclo se centran en dar afecto, guiar, cuidar y educar, ya que esta es la primera fuente de estímulo de los niños.

Interculturalidad y Salud I

Etapas del desarrollo humano

Alessandro

Se puede ver al desarrollo humano desde distintas etapas, como lo es desde que se concibe hasta que nace; en esta etapa el desarrollo que tiene el ser humano, tiene ciertos conflictos o discusiones con algunas religiones, una de ellas es la iglesia y por otro las feministas, ya que estas tienen como cosmovisión el echo de que pueden hacer lo que quieran con su cuerpo, como lo es suspender el embarazo, pero de igual manera hay mujeres no feministas que estan en contra del aborto. Como primer punto, sabemos que desde que se tiene la concepción del feto, se le considera un ser vivo, por el simple echo que desde ahí, ya tiene actividad cerebral, es decir, desde que se concibe a el feto, se inicia un desarrollo y en ese momento obtiene una herencia genética y colectiva. Despues de esto entramos a la etapa de menores de edad, en esta etapa en el siglo XX se logro por medio de los científicos que aclarara que el ser humano alcanza su desarrollo maximo a los 18 años en promedio. Es decir, que llega un punto donde el ser humano llega a alcanzar su maximo desarrollo desde que se concibe; el mellar deja de serlo para ser un mayor. En 1948 las Naciones Unidas reconocen la separación y se crean dos grupos, el primero se denomina "Niño", los que son menores de edad y en

Bibliografía

1. Vignolo. J. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivo de medicina Interna 33 (2) 1-10
2. Jorge Eliecer Andrade (2012). Niveles de prevención en Salud
3. Rena, Jaime Montalvo, Salado, María Rosario espinosa y Arredondo, Angelica Pérez (2013): Análisis del Ciclo vital de la familia, alternativas en psicología, 17 (28) 23-91
4. María Eugenia Mansilla A. (2000). Etapas del desarrollo humano